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Découvrez le témoignage de Marie Manicacci, Directrice des achats à Amiens Métropole

Raconte-nous ton histoire avec le Cerdd...

ta rencontre avec le Cerdd ?

J’ai rencontré le Cerdd en 2016. Amiens Métropole m’avait missionnée pour son Agenda 21 que nous avons
bâti sur les 17 ODD de l’ONU  pour une conception universelle. Pour la partie perspectives/projet de
territoire, nous avions répondu à un appel à manifestation d’intérêt appelé   porté par le Cerdd.« Vision +21 »
Cet accompagnement méthodologique est tombé à point nommé car il nous a permis d’esquisser en un temps
record une proposition de vision partagée du territoire avec des acteurs représentatifs de ceux qui le font vivre
et évoluer quotidiennement. De là, a commencé  ma collaboration avec le Cerdd avec notamment la rencontre
d’Antoine GOXE alors équipier du Cerdd et d’Emmanuel BERTIN son directeur. Ces deux-là m’ont tout de
suite donné une impression d’ouverture et de possible ensemble. Je n’ai pas été déçue par la suite.

En 20 ans, le Cerdd a grandi, quel regard portes-tu sur son évolution ?

Je ne connais pas le Cerdd depuis aussi longtemps mais ce que j’apprécie particulièrement chez lui c’est son
esprit de remise en question, moteur essentiel au développement d’un avenir souhaitable. Je suis donc sûre
que son évolution s’est faite en ce sens. Par ailleurs, j’ai aussi eu la chance de participer au Comité

http://www.cerdd.org/Parcours-thematiques/Territoires-durables/Ressources-territoires-durables/Kit-construire-son-Agenda-21-de-demain


d’Orientation du Cerdd et les échanges étaient tenus par une liberté de parole essentielle à un bon
développement.

Peux-tu citer , une anecdote ?un souvenir fort vécu avec le Cerdd

Le souvenir fort que j’ai vécu avec le Cerdd est assurément l’aventure « Vision +21 » avec une méthode
collaborative très foisonnante car pensée pour que chacun soit écouté. Nous avons donc préparé avec le
Cerdd deux jours de co-construction en choisissant avec soin d’une part la méthode pour chaque séquence de
travail d’autre part les acteurs qui seraient présents à nos côtés pour cette réflexion atypique. « Vision +21 » a
été aussi la préparation de moments conviviaux, très importants à nos yeux et que nous voulions à la hauteur
de l’évènement. C’est donc tout naturellement qu’avec l’équipe de la cuisine centrale d’Amiens Métropole
nous avions misé sur un accueil 100% locavore et bio très apprécié des participants.

Ta ressource préférée du Cerdd ?

Ses publications et ses évènements bien sûr mais aussi et surtout ses ressources humaines !

Le Cerdd dans 20 ans, à quoi ça ressemblera selon toi ?

Si je suis optimiste, le Cerdd sera un observatoire des équilibres stables que nous aurons réussi à mettre en
place. Peut-être aussi que le défi de demain pour notre survie sera de repenser notre rapport à l’autre. Le
Cerdd pourrait aussi nous amener à réfléchir sur ce point.

Tire le portrait chinois du Cerdd !

 © Bogdan Dreava - Nounproject

Si le Cerdd était...

Une chanson…  de Julien CLERC !«Utile»
Un plat…  où chacun y ajoute sa sauce car c’est un plat nourrissant etun plat de pâtes complètes bio
inclusif.
Un animal...ce serait un  (ou un Robin pour les anglophones) car c’est le symbole duRouge-Gorge
renouveau !
Un personnage de fiction...  pour sa détermination et son infatigabilité !WALL E
Un hashtag...  car donner du sens et de l’espoir ça fait du bien !#cestbonpourlemoral
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